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vom 03.09.2012

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Meier ("Unser Freibad GVM e.V.") spricht seinen Dank an alle Stadtvertreter, 
die Stadtverwaltung und alle Unterstützer des Vereins aus. 
Die Anzahl der Mitglieder ist auf 42 gestiegen. Herr Meier gibt einen kurzen Rück-
blick über die bisherige Badesaison ( bis jetzt ca. 7000 Badegäste). Am 23.09.2012 
wird der diesjährige Saisonabschluss gefeiert. Herr Meier erhofft sich für die Zukunft 
die Anschaffung eines Sprungturms.

Frau Münter erscheint um 18.50 Uhr. Damit sind 20 von 25 Stadtvertretern anwe-
send. 

Auch Herr Galda (Rettungsschwimmer) meldet sich zu Wort. Seiner Meinung nach 
ist die Badeanstalt wieder zu einem Schmuckstück geworden. Viele wilde Badestel-
len in der Umgebung werden seit der Eröffnung auch nicht mehr genutzt. Sogar 
Gäste aus dem Ausland besuchten die Badeanstalt.

Der Stadtpräsident und der Bürgermeister sprechen ihren Dank allen ehrenamtli-
chen Helfern aus. Der Wunsch nach einem Sprungturm wird für zukünftige Planun-
gen aufgenommen.


